
16 de Enero de 2024 

 

Comunicado de Vecinos Autoconvocados por el Agua 

                                                                                     

 

Desde el Grupo de vecinos Autoconvocados  solicitamos al Intendente 

Municipal que se llame a la Comisión de seguimiento (Mesa del agua) 

porque vemos muchos reclamos en diferentes barrios en lo que va del 2025.  

Y queremos alertar, comunicar y mostrar nuestra preocupación porque en 

la recorrida que realizamos en el mes de Diciembre por la Planta 

Potabilizadora Patagonia pudimos observar  gran cantidad de palomas 

anidando sobre los filtros de potabilización del Modulo uno.  

Con el riesgo que implica para la salud de la población  (materia fecal, 

plumas, huevos, etc etc  que generan estas aves). 

De la misma manera vimos un grado bastante importante de avance del 

Modulo  tres pero es importante DESTACAR que no es un reemplazo de 

los ya existentes.  

Sabemos que este es un problema de toda la ciudad pero verlo 

puntualmente en la Planta de Potabilización  nos preocupo y necesitamos la 

comisión para plantearlo  a las autoridades y que se realicen las acciones 

pertinentes. 

También necesitamos un compromiso de los Concejales de la ciudad para 

salvaguardar la salud de la población.  

 

 

 

Sin otro motivo.  

Vecinos Autoconvocados por el Agua 


